ZOLLERN-ALB-KURIER

Winterlingen summt und swingt

Musicaldarstellerin Melanie Gebhard bereichert "Cantus iuvenis"-Konzert in ihrem Heimatort

Winterlingen, 16.10.2014

Zehn Jahre jung ist der Chor " Cantus iuvenis " dieses Jahr. Er wird seit seinem Bestehen von Oliver Geiger geleitet. Das Jubil & auml; um wird am 25. Oktober mit einem Konzert gefeiert.

Nach dem Erfolg als Siegerchor des SWR Chorduells 2011 folgten neben vielen "Heimspielen" auch Auftritte auf der Gartenschau Sigmaringen, beim European Music Festival in der Liederhalle Stuttgart sowie Kirchenkonzerte in Österreich und der Schweiz. Neben sakraler Chormusik in deutscher, afrikanischer und russischer Sprache werden auch die weltlichen Sparten wie Volkslieder, Musical und Schlager gepflegt. Als Höhepunkt des kleinen Jubiläums zieht Oliver Geiger alle Register mit seinem Herbstkonzert "Filmmelodien".

Nachdem zum Beginn des Konzertes der erst dieses Jahr gegründete Kinderchor "Cantolino" zwei Stücke aus Disney-Filmen vortragen wird, folgt eine bunte Mischung von Filmtiteln, die der Chor und Melanie Gebhard präsentieren. Bereichert wird das Konzert durch Stücke der Sparte Swing, Beat, Pop und Rock der 50er- bis 80er- Jahre durch den Kirchenchor Hausen am Tann.

Seit 166 Jahren besteht dieser Chor und wird seit 1989 von Winfried Neher geleitet. Prägnant ist ebenso wie beim "Cantus iuvenis" die Vielseitigkeit der Chorarbeit, denn neben der hauptsächlich geistlichen Musik haben Neher und Geiger ihre Chöre musikalisch stetig weiterentwickelt und pflegen auch weltlichprofanes Liedgut. Melanie Gebhard, geboren in Albstadt und beheimatet in Winterlingen, steht hauptberuflich seit acht Jahren auf den Musical-Bühnen. In der Vergangenheit war sie unter anderem in Hauptrollen bei Musicals wie "Elisabeth – Die Legende einer Heiligen" in Eisenach, "Wicked – Die Hexen von Oz" in Stuttgart und Oberhausen und "Ich war noch niemals in New York" in Wien zu erleben. Vor gut einem Jahr spielte sie noch als "Schwester Mary Nirvana" im Musical "Sister Act" im Stuttgarter Stage Apollo Theater. Momentan hat sie ein Engagement im renommierten kleinen Wiener "Renaissance-Theater" – das Theater der Jugend. Dort wird derzeit "Dinosaurier! – Das Musical" in deutsch-sprachiger Erstaufführung gespielt.

Zu sehen ist sie dort als Dinosaurierin in verschiedenen Variationen und wechselt in einer Show immer wieder von der einen zur anderen Figur. Einmal ist sie Mitglied in der T-Rex-Armee, dann Genevieve, die morbide Kellnerin und auch Gertraud, die urkomische Schnüfflerin, die mit ihrer guten Nase unwissentlich den bösen Dinos hilft. Im Konzert werden unter anderem Filmtitel aus Titanic, Mamma Mia, Die Eiskönigin, Wie im Himmel, Robin Hood und West-Side-Story zu hören sein.



Melanie Gebhard steht derzeit im Musical "Dinosaurier" in Wien auf der Bühne. Sie wird das Jubiläumskonzert von "Cantus iuvenis" in ihrer Heimatgemeinde Winterlingen mitgestalten. Foto:Copyright:: Rita Newman